

Sports-locale Cannes**À Mouans-Sartoux, les filles se mettent au horse-ball****équitation**

« *Bougez-vous, les filles !* ». dans la carrière de la ferme équestre Lou Recampado, à Mouans-Sartoux, un groupe de cavalières galope. Pas question ici de saut d'obstacles ou de dressage. Les six filles s'entraînent en vue de leur prochain match de horse-ball. Cette discipline équestre encore peu développée connaît pourtant un engouement croissant. Très spectaculaire, le horse-ball allie maniement de la balle et adresse à cheval et nécessite des qualités techniques, de rapidité, de précision et d'endurance.

Plusieurs équipes dans le département sont inscrites en championnat régional. A Lou Recampado, elles sont trois dont une a la particularité d'être entièrement féminine... et entraînée par une femme, Gaëlle Guyard. Le tout dans un club présidé par une femme, Olivia Grizi.

L'an dernier, les équipes de Mouans-Sartoux sont arrivées 3e, 4e et, pour les poneys, 1ère du championnat régional.

Cette année, les filles ont un objectif ambitieux : accumuler assez de points pour participer au championnat de France féminin, qui se déroulera à Lignières fin juin.

Pour cela, les deux Marion, Amandine, Mélodie, Julia et Charlotte, âgées de 14 à 19 ans, devront travailler dur.

Promouvoir le sport au féminin

Pour mener à bien leur projet, elles ont reçu un soutien de poids en la personne de Lætitia Weale, présidente du comité départemental d'équitation (CDE).

Cette dernière - qui vient de se voir décerner à Marseille un prix de la Jeunesse et des Sports dans la catégorie « Sport au Féminin » - souhaite de tout coeur la réussite de l'équipe mouansoise.

« *J'ai vraiment envie qu'elles servent d'exemple pour le sport féminin et la femme en général. Qu'elles donnent à toutes les femmes envie de se battre, d'aller de l'avant, d'être solidaires, quitte à prendre des coups* ».

Et comme Lætitia Weale, dans le cadre du CDE, entend promouvoir « *les parents pauvres de l'équitation* », ainsi qu'elle le dit, c'est-à-dire les disciplines peu connues comme le horse-ball, soyons sûrs qu'elle s'engagera toute la saison au côté des filles de Lou Recampado.

« *Le comité départemental olympique et sportif et la direction départementale de la Jeunesse et des Sports les soutiennent* » aussi, affirme-t-elle.

Quant aux sponsors privés, ils sont aussi les bienvenus, cela va sans dire.

Feme équestre Lou Recampado, 392 ch. du Plan Sarrain, tel. 04.93.60.91.80.



Une équipe entièrement féminine, entraînée par une femme, dans un club présidé par une femme (Olivia Grizi, à gauche, à pied), avec le soutien de la présidente du CDE, Lætitia Weale (au centre, à pied). (Photo A. B.-J.)

P. P.

Tous droits réservés : Nice Matin

4219412B1F411611D1F508144D53F867955BEDC4B5DDAADF